



• POLÍTICA •

Rajoy y Sánchez se reunirán este viernes en el Congreso**CON ESTOS DOS...**

Estos dos sobran por pusilánimes, no son capaces de controlar a los corruptos de sus partidos, que abundan. No son capaces de unirse para defender España de la ofensiva secesionista, les permiten ir paso a paso, S.Social, aduanas... Ninguno de los dos quiere saber nada; en otros países no lo permitirían.

El PP coloca a Barberá en la Diputación Permanente del Senado, por lo que seguirá aforada**CADA DÍA PEOR**

No aprenden en el PP. Éste es el nuevo caso Barcenas y una vez que se destape todo, pedirán disculpas por defenderla. Esta tiene las manos muy sucias, ¿no es mejor que el PP haga por una puñetera vez algo bien y permita que se le juzgue a esta señora como se merece?

ESCÉPTICO

Los dirigentes máximos del PP ¿cómo pueden ser tan imbéciles, mentirosos e hipócritas? ¿No decían que iban a cortar la corrupción desde su raíz? Quien hace la paga, según don Mariano. Parece ser que la corrupción en el PP la combaten aforando a diputados y senadores. Pues lo tienen claro.

• CAMINOS •

Una ordenanza prohibirá el tránsito de vehículos a motor por los caminos municipales de Puerto de Béjar**CARLOS**

Lamentable, no sé si el problema es con los cazadores o, realmente, algún descerebrado, que los hay, con quad, moto o 4x4 está haciendo de las suyas dejando al resto de usuarios civilizados de dichos vehículos con otro lugar prohibido donde poder disfrutar del campo y de nuestra afición.

• EDUCACIÓN •

La Junta reduce a la mitad el recorte de docentes propuesto para el próximo curso**VAYA FUTURO NOS ESPERA**

Vaya futuro que espera a los jóvenes CyL, emigración en busca de lo que su tierra le niega. Así terminará despoblándose la mayoría de la provincia, solo queda tercera edad, no hay nacimientos. Sobran la mayoría de los colegios e institutos... se mantienen casi sin alumnos.

Rechazo frontal en las Cortes a implantar el sistema 3+2 en las universidades de la Comunidad**SHURMANO**

De aquí a cuatro o cinco años el 3+2 será una realidad inapelable. En

cuanto una universidad pública española lo ponga empezará la estampida. Al tiempo.

• CINE •

Dani Rovira: "No me ha merecido la pena presentar los Goya"**SR. X**

No me extraña que ahora te caigan palos por todos los lados. Es muy fácil subirse al carro de los Bardem y criticar todo lo que huele a Partido Popular para ganarte el aplauso de toda la farándula.

LAST HELMANTIC

Estas son algunas de las consecuencias que tiene juntarse con esa gente que no quiere pagar impuestos y que además piden que les regalen dinero para los bodrios que hacen.

TIENE RAZÓN

Pues a mí me gustó bastante, me parece un gran profesional, y no, por cierto, como los pesados de siempre a la hora de los agradecimientos.

Jordi Pujol y Marta

Ferrusola llegan a la Audiencia Nacional para declarar sobre el origen de su fortuna**GUERRA A LA MAFIA**

En este caso la Justicia tiene que ser implacable y si se demuestra que su fortuna ha sido conseguida a base de extorsiones y mordidas tienen que devolver todo lo robado y pasar unos cuantos años a la sombra.

• SENADOR •

Iglesias ganará 18.000 euros más al año al compatibilizar Senado**y Diputación****UNO DEL MONTÓN DE PARADOS**

Hay a veces artículos como este, que te devuelven a la triste realidad de la vida. ¿Qué pintan hoy día la Diputación (perdón excelentísima Diputación) y el Senado?

EXVOTANTE DEL PP

Desde luego que ejemplarizante no es la actitud que ha llevado a cabo, pero tampoco del partido que, digo yo, algo tendrá que decir. Salvo que vayan todos montados en la burra